

## NOVEDOSA INICIATIVA ES FINANCIADA POR CORFO

# Emprendedores podrán capacitarse en negocios sustentables

**TALCA.** Abiertas se encuentran las inscripciones para capacitar a empresarios y emprendedores en negocios sustentables, a través del Programa de Formación gratuito para el Emprendimiento en torno al impacto en la Región del Maule, Viraliza, para sectores agrícolas, vitivinícolas, turismo rural y pesca artesanal.

Esta iniciativa, financiada por Corfo y liderado por el Hub de Negocios Sostenibles de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad Andrés Bello, toma como norte las particularidades económicas locales, y busca contribuir al fortalecimiento de la economía circular, mediante un plan de formación especializado.

En este contexto, la directora regional de Corfo Maule, Sara Ramírez, indicó que “Corfo abre

inscripciones hasta el próximo 11 de agosto para capacitar a empresarios y emprendedores en negocios sustentables, esta iniciativa es cofinanciada por Corfo a través de su instrumen-

to Viraliza, que busca fortalecer, impulsar habilidades y conocimientos en emprendimientos, modelos de negocios circulares, catalizando la innovación sostenible y promovien-



La iniciativa promovida por Corfo abordará particularidades económicas locales, para contribuir al fortalecimiento de la economía circular a través de un plan de formación especializado.

do el desarrollo socioeconómico”. En tanto, Luciana Mitjavila directora ejecutiva del Hub de Negocios Sostenibles de la Facultad de Economía y Negocios de la UNAB, hizo un llamado a los emprendedores y empresarios de la región para que sean parte de esta iniciativa. “Es una gran oportunidad para que puedan adquirir conocimientos y redes, para así llevar sus ideas de negocio a la realidad o impulsar sus emprendimientos apalancando su crecimiento (...) Asimismo esta es una gran manera para incorporar la circularidad como un elemento diferenciador de su negocio, apoyando también a generar oportunidades desde la gran crisis medioambiental que estamos enfrentando”.

La implementación del programa se iniciará en septiembre.